

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Marie-Hélène Cormier

<https://www.cadre21.org/membres/marie-helene-cormier-csmcn-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-11-18 15:09:29

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
J'essaie déjà d'avoir des mots de passe d'au minimum 10 lettres, chiffres et caractères spéciaux.

En effet, je dois augmenté ma cybersécurité... Mais le gouvernement a déjà perdu mes données (je fais partie des 50 000 enseignants piratés) ainsi qu'avec Desjardins.

Donc, je fais très attention et je surveille beaucoup.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Elles étaient légères mais j'ai eu un conjoint qui travaillait pour une compagnie de télécommunication et de câblodistribution alors, j'ai appris assez vite à faire attention et à trouver des façons de faire pour sécuritaire. Je fais donc très attention à ça et je le montre aussi à ma famille et à mon enfant.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Je pense qu'il est important de présenter des cas concrets ou des impacts directs avec les jeunes. Souvent, parce que ce n'est pas tangible, les jeunes ne saisissent pas l'impact et les répercussions de leurs gestes ou choix. De plus, il est bien de savoir où s'adresser afin de pouvoir avoir du soutien ou encore aider à faire avancer les connaissances. La cybersécurité est un domaine récent, qui est en train de se définir, donc, tout le monde doit y mettre du sien pour mettre les limites et les faire respecter.